

Gemeinsamer Antrag zur Neugestaltung des Ortskerns im Ortsteil Wollbach, im Bereich des Vereinsheims „Alte Schule“, St. - Stephanus - Str., Zufahrt alter Friedhof, Schulbushaltestelle und Maibaumwiese

durch die örtlichen Marktgemeinderäte  
Hubert Kraus (CSU), Josef Rahtgeber (WWL) und Robert Steppich (FW)

### **Antrag zur Bürgerversammlung in Wollbach vom 10.04.2006**

Die örtlichen Gemeinderäte stellen einen gemeinsamen Antrag zur Neugestaltung des Ortskerns im Ortsteil Wollbach.

In Anlehnung der Neugestaltung eines Dorfbrunnens in Gabelbachergreut, könnte auch der Wollbacher Ortskern im oben beschriebenen Bereich erheblich aufgewertet und neu gestaltet werden.

Darüber hinaus findet sowohl bei Veranstaltungen im Vereinsheim „Alte Schule“, als auch bei Beerdigungen und sonstigen kirchlichen Veranstaltungen ein ungeordnetes Parken in diesem gesamten Bereich statt.

Die gemeindliche Fläche nördlich der St. - Stephanus - Str. mit Bushaltestellen sollte dabei in die Planung mit einbezogen werden. Sie bietet sich sowohl für die Neugestaltung von Parkplätzen als auch für die Situierung eines Dorfbrunnens bestens an.

Da sich die St. - Stephanus - Strasse baulich in einem sehr schlechten Zustand befindet, könnten die Planungen auch mit einem Ausbau dieser Straßen verknüpft werden.

Wir hoffen mit dem Antrag auf eine breite Unterstützung aus der Bevölkerung sowie den örtlichen Vereinen und Institutionen.

-----  
Hubert Kraus

-----  
Josef Rahtgeber

-----  
Robert Steppich